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 平成２５年第１回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

１ 福本光浩君 

１ 今後の区政運営と将来ビジョン 

 

 

２ 歳入の確保 

(１) 収納対策の強化について 

 

 

(２) 民間活力の導入(広告収入)について 

 

 

 ３ 江戸川区の将来を見据えたグランドデザインの構築 

 

 

 ４ 全国から人を呼び込む取組み 

 

 

 ５ 教育の再生 

  「学力の向上」と「人間力の向上」について 

   

 

２ 川瀬泰徳君 

１  今後の区政運営について所信を問う 

 

 

２ 本区の中小零細企業対策について 

(１) 本区独自の中小零細企業の活性化や支援策について 

 

 



 ②

(２) 産学公の連携やスーパー連携大学院の現状と取組みについて 

 

 

３ 本区が今後推進すべきインフラ整備の課題について 

(１) 本区管理の道路や公園の予防保全・包括マネジメントについて 

 

 

(２) 区内公共施設の予防保全について 

 

 

(３) 学校施設の「非構造部材」等の落下防止対策について 

 

 

４ 水害時の災害避難の協定について 

(１) 都市再生機構ＵＲ団地との避難協定について 

 

 

(２) ＪＫＫ東京・東京都住宅供給公社との避難協定について 

 

 

 ５ 災害時の緊急物資の配送拠点整備、輸送のための協定について 

 

 

 ６ 本区での体罰禁止の取組みと今後の対応について 

  

 

３ 江副亮一君 

１ 平成２５年度予算編成に関して 

(１) 財政規律の堅持に関して 

 

 



 ③

(２) 無駄な公共事業に関する考え方について 

 

 

(３) 今後の江戸川区のあり方について 

 

 

 ２ 体罰問題に関して 

(１) 体罰に対する基本的な考え方 

 

 

(２) 体罰問題の実態調査について 

 

 

(３) 今後の教職員に対する研修会等について 

 

 

(４) 児童・生徒の心のケアについて  

 

 

４ 瀨端 勇君 

 １ 新年度予算をめぐる基本姿勢について 

(１) 区民の切実な声をどう受けとめているか 

 

 

(２) 子ども施策見直しの再検討と大型公共事業などの見直しを 

 

 

(３) 予算の５０％を超えた福祉費について 

 

 

 



 ④

２ 生活保護基準の引下げと区民生活について 

(１) 保護基準引下げに反対を 

 

 

(２) 就学援助など区民生活への影響と対策について 

 

 

３ 国民健康保険料について 

 

 

５ 高木秀隆君 

 １ 「青少年の翼」事業について 

 

 

２ いじめ問題について 

 

 

 ３ 体罰問題について 

 

 

 ４ 「親学」について 

 

 

６ 伊藤照子君 

１ 江戸川区の事業の見直しについて 

(１) 学校給食費の保護者負担軽減の廃止について 

 

 

(２) 来年度以降の事業の見直しに新公会計制度をどう活かしていくかについて 

 

 



 ⑤

２ 子どもたちの給食における食物アレルギー対策について 

(１) 小中学校における対応について 

 

 

(２) アナフィラキシーショックの緊急時の対応について 

 

 

(３) 保育園での給食における食物アレルギー対策について 

 

 

 ３ 認知症の早期診断・早期支援につながるさらなる取組みについて 

(１) 認知症の方の相談体制の充実について 

 

 

(２) 認知症に関する区の情報提供のあり方について 

 

 

 ４ 葛西駅機械式地下駐輪場における課題について 

(１) エレベーターの設置について 

 

 

(２) 東側地下駐輪場への当日券販売機の増設について 

 

 

 ５ 西葛西駅南口のムクドリ対策について 

 

 

７ 金井 茂君 

１ ＡＥＤについて 

 

 



 ⑥

 ２ 木密対策 不燃化特区の推進について 

 

 

 ３ おとなりさんボランティアについて 

 

 

 ４ タバコのポイ捨てについて 

 

 

８ 大橋美枝子君 

 １ 災害対策について 

  (１) 洪水ハザードマップについて 

   ① 被害想定、避難経路、避難場所を河川ごとに 

 

 

   ② 今後の改定の考え方について 

 

 

(２) 災害時要援護者の支援について 

  ① ７０歳以上のひとりくらし実態調査の継続を 

 

 

②「要援護者支援条例」の策定を 

 

 

   (３) 区民への災害対策への意識啓発について 

 ① 災害ごとの発災時のリーフレット作りや学習ＤＶＤ作成など 

 

 

 ② 防災教育について 

 



 ⑦

  (４) 東京都の「地震・津波に伴う水害対策のあり方に関する提言」と「都の基本 

   方針」について 

① 低地帯の新中川など河川施設整備について 

 

 

② ポンプ所の整備について 

 

 

２ いじめ・体罰問題の解決のために 

（１）いのちを守るために、学校の「安全配慮義務」の徹底について 

 

 

（２）区が実施できる教職員増などの教育条件整備について 

 

 

（３）体罰をなくす部活動のあり方について 

   

 

（４）少人数学級実施及び教職員定数増について 

 

 

９ 深江一之君 

 １ 今後の施策の見直しと財政再建への考え方 

 

 

２ 江戸川区における体罰への考え方 

 

 

３ すくすくスクール・学童での補食の廃止について 

 

 



 ⑧

４ すくすくスクールの運営体制の見直しについて 

 

 

５ 学校図書館図書の買入れの減額について 

 

 

６ 小学校スクールカウンセラーの見直しについて 

 

 

７ 障害者福祉手当の併給の廃止について 

  

  

10 斉藤正隆君 

１ 江戸川区におけるマイナンバー制度の考え方について 

 

 

２ 災害時要援護者の情報共有化について 

 

 

３ 小岩地区における東小岩４丁目交差点すいすいプラン事業の進捗状況について 

 

 

４ 善兵衛樋管について 

  

 

 

 

 

11 所 宏君 

 １ 災害に強い街づくりについて 

(１) 住宅耐震化のさらなる拡充について 



 ⑨

 

 

(２) 都県橋の整備について 

 

 

 ２ 「小型家電リサイクル法」の新制度創設を受けた本区の取組みについて 

 

 

 ３ 鉄道駅の安全対策・ホームドアの推進について 

 

 

 ４ 新中川に関連して 

(１) 開削５０周年、先人の尽力を区民に周知しては 

 

 

(２) 松本橋の架替えについて 

 

 

(３) 健康の道の灯りについて 

 

 

 

 

 


